

ABSTRACT

Prof. Laurids Ortner

Ortner + Ortner, Museumsquartier Wien / Österreich

FORUM 2: **HEIMAT UND HOTEL**

Das Erbe der Stadt

Nach dem 1990 gewonnenen internationalen Architekturwettbewerb bedurfte es einer nie dagewesenen öffentlichen Auseinandersetzung bis 1995, um in reduzierter Form schließlich mit dem Bau zu beginnen, der 2001 fertiggestellt wurde.

Am Wiener Museumsquartier lassen sich die großen Themen der europäischen Stadt exemplarisch darstellen:

- wie sollen wir umgehen mit der historischen Bausubstanz,
- wie lässt sich Altes und Neues gleichwertig miteinander verbinden,
- wie können solche Areale zu lebendigen Teilen des Stadtlebens erweckt werden.

Prof. Laurids Ortner

Ortner + Ortner, MuseumsQuartier Vienna / Austria

FORUM 2: **HOME AND HOTEL**

Urban Heritage

After the international architectural competition in 1990 there was a public dispute like no other before which lasted until 1995, then the construction work finally began, but to a reduced extent; construction was completed in 2001.

The Vienna museum district (Museumsquartier) shows in an exemplary way the big issues of the European city:

- How should we handle historical building substance,
- how can old and new structures be connected as equal,
- how is it possible to bring such areas to life as active parts of a lively city.